# 紙屋小学校だより

小林市立紙屋小学校 No.5

令和6年7月18日 発行

校長



いよいよ明々後日から夏休みに入ります。夏休 みは、計画を立てて充実した夏休みを過ごしてほ しいと思います。

さて、先週は参観日があり、たくさんの保護者の 皆様においでいただきました。同時に、個人面談も 実施しています。保護者の皆様におかれましては、 大変お忙しい中、お越しいただき、誠にありがとう ございました。今後もともに手を携えて子ども達 の教育にあたっていければと思います。

## 参観日

7月11日(木)に人権教育と学校保健委員会を 実施しました。外部講師を招聘して学びました。

## 人権教育

人権擁護委員13名の皆様にお越しいただき、そ れぞれの学年で授業をしていただきました。子ども 達には、委員の皆様からお話いただいたことをしっ かり受け止めて、人権意識をしっかりと育んでほし いと思います。





【1年生の授業】

【5年生の授業】

## 学校保健委員会

氏(バルセロナオリンピックの陸上候補 選手、理学療法士)から「歩くことの大切さ」「運動す ることの大切さ」について講演していただきました。 保護者だけでなく、4~6年生と中学生も参加しま した。後半は、実際にどのように体を動かすのか体験 しながらの学習だったので、子ども達は楽しく学習 できたようです。





氏】

【体を動かす子ども達】

### 講演で印象的だったのは、

- ・理想は1日2万3000歩歩くとよい
- ・歩くことは学力向上にもつながる

※ 夏休みは、タブレットやパソコンづけの生活に ならないように各家庭で「ルール」を決めて 使わせてください。そして、運動をしっかりさ せて健康な体づくりをしてほしいです。

## 体験学習の充実

今年の1学期前半も、地域の皆様から学ぶ機会を 多くいただきました。おかげさまで、紙屋小の子ども 達の学びが広がりました。

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。 【1年生】

\*生活科で、通学路探検に行きました。

### 【2年生】

\*生活科の町探検で、平田薬店と紙屋出張所の方々 にお世話になりました。

#### 【3年生】

\*社会科とコスモス科見学で、マンゴー・メロン農家 様)、市役所見学(市役所の皆様、市議 会議員: 様、 様)、井の山淡水魚水族館の 皆様にお世話いただきました。

#### 【4年生】

\*社会科で、小林清掃工場や浄水場見学をさせてい ただきました。

#### 【5年生】

\*総合学習で、エビスブロイラー見学をさせていた だきました。

#### 【6年生】

 $\bigcirc$ 

\*国語インタビューで、 様、 様からお話を聞 かせていただきました。

・これまで掲載した方は割愛しています。ご了承ください。 これからも、いろいろな方にお世話になります。 よろしくお願いします。

## おめでとうございます!

宮日新聞「若い目」に掲載されました

さん(6年)…6/26  $\bigcirc$ 『学校の顔6年生』

 $\bigcirc$ さん(6年)…7/6 『過去に行きたい』

宮日新聞	「みんなの作品」に掲載されました
$\circ$	さん(1年)…6/25
$\bigcirc$	『わたしのかお』 さん(3年)…6/27
$\circ$	『鳥のいる森』
$\bigcirc$	さん(6年)…6/28
	『世界一大きいコイ』 さん(6年)…6/29
$\circ$	『きれいなコスモス』
$\bigcirc$	さん(6年)…7/4
	『木のえだにとまるスズメ』
$\circ$	さん(6年)…7/6 『ハイビスカスがしんかした』
$\bigcirc$	さん(3年)…7/8
<u> </u>	『とりがすわってる』
$\bigcirc$	さん(3年)… 7/9

『みをたべてるとりさん』

『もりの中のとり』

さん(3年)…7/11